

## 令和3年度 清水小学校だより

清水の子

令和3年5月25日発行

文責 校長 沖島 宏幸

しっかり考える子 ・ 自らよく行う子 ・ すこやかな子

## 運動会終了のお礼

初夏の候、保護者・地域の皆様におかれましてはご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。

さて、先日5月23日(日)運動会を実施いたしましたところ、皆様には大変ご多用の中、多数ご観覧のうえ、温かいご声援をいただき、誠にありがとうございました。子どもたちは「気合い!助け合い!一生けん命がんばる運動会」のスローガンのもと、一人一人が十分に力を発揮し、素晴らしい成果を上げ、これからの生活の大きな自信になったものと確信しています。「どの子も輝く運動会」でした。子どもたちに大きな拍手を送りたいと思います。

なお、保護者・地域の皆様には、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、様々な面で制限をしなければならなかったことを、改めてお詫びいたします。

今後とも、本校教育へのご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げ、お礼のあいさつにかえさせていただきます。

大きなけが等もなく、無事終了することができました。幸い天気にも恵まれ、「雨男」と言われることもなくほっとしています。1日ずれれば大変なことになっていましたね…。あまりの天気のよさに熱中症の心配もしていましたが、おかげで大丈夫でした。どうしてもコロナばかりに気が行きがちです。最近報道などでも、「熱中症で運ばれる」というのを目や耳にしていたもので、細心の注意を払わないといけないと思っていました。本当によかったです。

ここで、突然ですが問題です。23日は市内の多くの学校で運動会が開催されましたが、 何校ぐらいだと思われますか?

答えは、46校(分校2校含む)のうち、32校で行われました。多くの小学校で行われたことになります。どこの学校も大きな事故等もなく終了したということです。なにより、なにより…。

最後になりましたが、事前の環境整備に始まり、早朝より準備や交通整理、受付、そして 最後の片付けまでとお手伝いいただきました役員さんを中心とした保護者の皆様、ただただ 「ありがとうございます。」という感謝の気持ちでいっぱいです。私自身今回で本校2回目 の運動会となりますが、正直「すごい!」という思いです。おかげで、後片付けも早く終わ ることができました。皆さんのパワーを感じた次第です。本当にありがとうございました。







【1·2年生】 【3·4年生】 【5·6年生】